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Pathways Towards Sustainability

 Grazie a questa esperienza, abbiamo tutti imparato
l'importanza di conoscere culture differenti e abbiamo

potuto mostrare la vera accoglienza italiana. 
 

3T Liceo Linguistico L. Ariosto, Ferrara



Cosa pensiamo del progetto
Prima di tutto, dopo 3 anni senza fare alcun tipo di
esperienza a causa della pandemia e del covid, questa
è stata un'esperienza che non avevo mai fatto prima,
in cui ho stabilito nuovi legami con persone con
cultura, lingua e costumi diversi dai miei e sono stata
felice di imparare cose nuove gli uni dagli altri. A
livello personale mi ha sicuramente aiutato a
migliorare il livello di spagnolo e di inglese e anche
che non dobbiamo pensare solo a noi stessi ma anche
agli altri, anche se possono essere persone che non
conosciamo molto bene.

Personalmente ho trovato questa esperienza di scambio
con gli spagnoli molto divertente e istruttiva perché ho
imparato a conversare e interagire con ragazzi che
hanno una cultura e una lingua diverse dalle nostre,
apprezzando quello che per me era una novità. Inoltre
ho fatto nuove amicizie con persone con caratteri
differenti sia tra loro che dal mio creando un legame
significativo e ricordi indimenticabili che rimarranno nel
mio cuore. Penso che questo tipo di esperienze oltre ad
essere strumenti di apprendimento possano regalare agli
adolescenti come noi emozioni e ricordi significativi
permettendoci di crescere.

Ilaria Zanella

Maria Luna Pica



Personalmente, credo che sia
stata la settimana più

emozionante di tutto il
pentamestre: non solo

abbiamo stretto bei rapporti
amichevoli con i ragazzi

spagnoli, ma siamo anche
riusciti a mostrargli il vero

calore italiano.
Elena Sofia Romeo

Per me è stata davvero un’esperienza unica e
indimenticabile, prima di ora non avevo mai
fatto cose simili a questa, ma mi sono trovata
molto bene. Mi ha aiutato molto ad interagire,
a parlare e ad entrare in contatto con i ragazzi
spagnoli, con cui mi sono trovata molto bene.

Inoltre aver potuto conoscere dal vivo i
ragazzi con cui ci relazioniamo su ETwinning,

credo sia stata una cosa piacevole e valida.
 Vanessa Dalle Rive



 

Cosa abbiamo fatto

Lezioni nella nostra
scuola
Visita di Ferrara
Orienteering
L'acquedotto di
Serravalle
Visite di Ravenna e
Bologna

Attività:


